# **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**

La presente Política de Privacidad regula la recogida y tratamiento de los datos personales que sean proporcionados por el Usuario a Avalon Markets S.L. a través de su marca comercial Arte de Invertir (también referido de aquí en adelante como "el Titular").

Cuando para la utilización o solicitud de algún servicio sea necesario facilitar datos de carácter personal, el Usuario garantizará su veracidad, exactitud, autenticidad y vigencia y será obligación del Usuario facilitar los datos requeridos y mantenerlos actualizados de forma que correspondan a la realidad en cada momento con el objetivo que pueda recibir correctamente el servicio contratado.

Conforme a la Ley Orgánica 3/2018, de Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD), la aceptación de la presente Política de Privacidad implica que el Usuario da su consentimiento expreso, libre y estando debidamente informado para que los datos personales que proporcione a través de la página web ww.artedeinvertir.com (en adelante, el Sitio Web) sean incluidos en un fichero propiedad de Avalon Markets S.L. inscrita en la Agencia Española de Protección de Datos, que se garantiza que han sido aplicadas las medidas de seguridad, tanto organizativas como técnicas, requeridas por el Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre de desarrollo de la Ley Orgánica de Protección de Datos.

### RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE LOS DATOS

Avalon Markets S.L. con CIF B88535224 a través de su marca comercial Arte de Invertir con domicilio en Avda. Manoteras N.º 38, Bloque D - 1º Planta N.º 107 - 28050 Madrid es la persona jurídica responsable de la recogida y procesamiento de sus datos personales en relación con los servicios; además, Avalon Markets S.L. se compromete a respetar y salvaguardar su privacidad y la seguridad de sus datos.

# RECOGIDA DE DATOS, FINALIDADES, BASE DE LEGITIMACIÓN Y PLAZOS DE CONSERVACIÓN

El Usuario debe tener en cuenta, que los datos personales solicitados por el Titular son obligatorios y necesarios para realizar registros, así como para la contratación y prestación de servicios; por lo que si se facilitan parcialmente, o se facilitan datos erróneos o falsos; esto puede impedir el registro o recibir el servicio contratado.

La aceptación de esta Política de Privacidad implica que el Usuario faculta a Avalon Markets, S.L. con domicilio en Avda. Manoteras N.º 38, Bloque D - 1º Planta N.º 107 - 28050, para realizar el tratamiento de sus datos, con los fines estipulados a continuación:

#### 1. CONTACTO

El Titular utilizará los datos para contactar con el Usuario; así mismo el Usuario puede ponerse en contacto con el Titular por los medios establecidos para tal efecto, que se informan al Usuario a través del sitio web www.artedeinvertir.com (e-mail info@artedeinvertir.com) o puede ponerse en contacto por cualquier otro *medio de contacto oficial* facilitado directamente por el Titular.

La base jurídica del tratamiento de tales datos se sustenta en el consentimiento del Usuario.

# 2. REGISTRO PARA LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS

El Titular podrá gestionar el registro de alta y acceso a los servicios contratados por el Usuario, a través del sitio web <u>www.artedeinvertir</u> / ACCEDER A MIS CURSOS y comunicaciones vía e-mail

Los datos requeridos para la prestación de un servicio serán conservados y utilizados por el Titular durante todo el período que se reciba el servicio. Una se finalice la prestación de servicios, los datos del Usuario serán conservados bloqueados durante el plazo estipulado por la ley.

La base jurídica del tratamiento de tales datos se sustenta en el consentimiento del Usuario.

### 3. COMPRA DE PRODUCTOS O SERVICIOS

Los datos se utilizarán para llevar a cabo el proceso de compra de los productos ofertados en el Sitio Web de Arte de Invertir. El Usuario deberá facilitar sus datos identificativos, datos de envío e información de pago actualizada, que serán tratados por el Titular con la finalidad de tramitar la compra, gestionar los envíos (acceso al servicio), la facturación de los pedidos, proceder a los cobros y abonos relacionados con el proceso de compra, así como para prestar otros servicios relacionados con la compra como la ejecución de garantías, devoluciones, etc. Pudiendo enviarle, asimismo, comunicaciones relacionadas con los productos adquiridos.

La base jurídica del tratamiento de tales datos se sustenta en la ejecución de un contrato.

#### 4. REGISTRO PARA ACCIONES COMERCIALES

Los datos que el Usuario facilite para suscribirse a la newsletter de Arte de Invertir serán utilizados para enviar periódicamente por correo electrónico o dispositivo móvil (si la opción de mensajería móvil está disponible) notificaciones promocionales acerca de los servicios o productos de Arte de Invertir, notificaciones relacionadas con las actividades de Arte de Invertir privadas o abiertas al público y noticias.

Así mismo, Arte de Invertir podrá usar los datos proporcionados por el Usuario para gestionar la inscripción y asistencia a eventos presenciales o eventos online organizados o intermediados por Arte de Invertir a través de sitios de terceros como por ejemplo https://www.gotomeeting.com o https://www.gotowebinar.com

Estos eventos pueden llevarse a cabo en base a un interés legítimo, con fines promocionales, informativos o de entretenimiento.

La base jurídica del tratamiento de tales datos se sustenta en el consentimiento del Usuario.

#### 5. COOKIES

El Sitio Web dispone de tecnología para la implantación de archivos denominados cookies en el equipo del Usuario, que sea utilizado para el acceso y navegación por el Sitio Web. La mayoría de las cookies pueden ser bloqueadas o deshabilitadas en cualquier momento a través de las opciones de configuración del navegador. Si desea más información puede consultar nuestra política de cookies.

La base jurídica del tratamiento de tales datos se sustenta en el consentimiento del Usuario.

# 6. PERIODO DE CONSERVACIÓN DE LOS DATOS

El plazo de conservación de los datos será del tiempo que establezca la ley.

### 7. UBICACIÓN DE LOS DATOS

Los datos facilitados por el Usuario estarán ubicados en los servidores de nuestra plataforma de email marketing Mailchimp, mediante su empresa The Rocket Science Group LLC, ubicada en EE. UU. y acogida al EU Privacy Shield. Adicionalmente sus datos serán almacenados y gestionados a través de las aplicaciones de Google, mediante su empresa Google LLC ubicada en EEUU y acogida al EU Privacy Shield.

# COMUNICACIÓN DE DATOS

En caso de que el Usuario así lo consienta expresamente, el Titular podrá comunicar sus datos identificativos y de contacto a otras empresas de su grupo empresarial con la finalidad de remitirle información sobre sus actividades, productos y servicios por medios electrónicos.

El Titular podrá comunicar sus datos a terceros de confianza como:

- Terceros ayudan a gestionar pedidos y envíos de productos, como por ejemplo proveedores de mensajería.
- Terceros que ayudan a proporcionar servicios de TI, como proveedores de plataformas educativas, servicios de alojamiento, mantenimiento y soporte de bases de datos; así como en nuestro software y aplicaciones que pueden contener datos del Usuario.
- Proveedores de servicios de pago (débito/crédito) con el fin de verificar la información del Usuario cuando esta en proceso y condición de contratar la prestación de servicios o adquirir productos.
- Terceros que ayudan a crear y llevar a cabo campañas de publicidad, marketing, que ofrecen medios digitales, redes sociales; que realizan informes estadísticos y anónimos, análisis de efectividad y actividades de los Usuarios del Sitio Web y terceros que proporcionan medios para conseguir y administrar la interacción con los Usuario.
- Avalon Markets, S.L. no vende, alquila o cede gratuitamente los datos personales de los Usuarios a los terceros antes mencionados, a excepción del caso que sea necesario para la propia prestación de un servicio.

Por otra parte, el Sitio Web del Titular cuenta con enlaces, aplicaciones o funcionalidades compartidas con terceros; como son redes sociales o sistemas de comunicación on-line y en este caso, el Titular no se hace responsable de la información que recojan dichas aplicaciones o funcionalidades de terceros; ya que no tiene capacidad o autoridad de gestión y control sobre las mismas; por lo tanto, se aplican los avisos legales y las políticas de privacidad que pudieran constar en los sitios web o similares de los terceros.

### **PLUGINS SOCIALES**

El Sitio Web del Titular puede contar con enlaces y servicios relacionados a las diferentes redes sociales (YouTube, Twitter, Facebook) por tanto, si el Usuario accede al Sitio Web del titular con alguno de sus perfiles de redes sociales o comparte información a través de ellos; es responsabilidad del Usuario informarse debidamente sobre las funciones y políticas del tratamiento de datos personales de la respectiva red social.

El Usuario tiene la opción de acceder a las políticas de privacidad de las diferentes redes sociales; así como de configurar su perfil para garantizar su privacidad. Más información en los siguientes links, disponibles en las webs de cada red social:

Facebook: <a href="https://www.facebook.com/help/323540651073243/">https://www.facebook.com/help/323540651073243/</a>

YouTube: <a href="http://www.google.es/intl/es/policies/privacy/">http://www.google.es/intl/es/policies/privacy/</a>

Twitter: <a href="https://twitter.com/privacy">https://twitter.com/privacy</a>

Instagram: <a href="https://help.instagram.com/196883487377501?ref=dp">https://help.instagram.com/196883487377501?ref=dp</a>)

Spotify: <a href="https://www.spotify.com/es/legal/privacy-policy/">https://www.spotify.com/es/legal/privacy-policy/</a>

#### DATOS DE MENORES DE EDAD O PERSONAS EN SITUACIÓN DE INCAPACIDAD

El Titular podrá solicitar información o documentación adicional (A través de medios como el e-mail) con la finalidad de verificar que el consentimiento fue dado o autorizado por el Titular de la patria potestad o tutela sobre el menor de edad o persona que esté en situación de incapacidad.

### **EJERCICIO DE DERECHOS**

El Usuario puede revocar el consentimiento para el tratamiento, así como ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad, oposición y limitación al tratamiento de sus datos en cualquier momento; poniéndolo en conocimiento del titular a través de un correo electrónico dirigido a info@artedeinvertir.com, indicando como asunto "Protección de Datos". La comunicación deberá ir acompañada de cualquier documento oficial que permita la

identificación del Usuario, para evitar el acceso de sus datos por parte de terceros. Por último, el Usuario podrá comunicar cualquier modificación o solicitar la baja, indicándolo en cualquiera de las direcciones facilitadas.

En cualquier momento, el Usuario podrá presentar una reclamación ante la Autoridad de control.

### MODIFICACIÓN DE LA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Arte de invertir se reserva el derecho de modificar en cualquier momento su política de privacidad, respetando la legislación vigente en materia de protección de datos.

## IDIOMA APLICABLE A LA PRESENTE POLÍTICA DE PRIVACIDAD

El idioma aplicable a esta Política de Privacidad es el castellano, cualquier versión de esta en idioma distinto es ofrecida para comodidad del Usuario y para facilitar su comprensión; no obstante, esta Política de Privacidad se regirá siempre por su versión en castellano.

En caso de contradicción entre la Política de Privacidad en cualquier idioma y su versión en castellano, prevalecerá la versión en castellano.